

C/1

Piden debate abierto en medios informativos



"Los candidatos pertenecen a los partidos políticos y los partidos pertenecen a la sociedad civil, en este tenor deberíamos de ser nosotros quienes decidamos en dónde, cuándo y cuáles son los medios en donde se transmitirá".

JOAQUÍN DE LA LAMA
ANALISTA POLÍTICO



"Es una molestia que el debate lo vayan a hacer vía cable, porque no toda la ciudadanía cuenta con ese sistema además es una renta muy cara, yo creo que la prensa escrita deberá de auxiliarnos al resto de la población que no tiene cable".

RUBÉN ALVARADO HERRERA
PRESIDENTE DE CANACO



"Por su puesto que no estoy de acuerdo con que solamente se transmitan las ideas de los candidatos a través de un sistema por cable, la información debe ser abierta para todos".

GUADALUPE AMÉZQUITA,
REPRESENTANTE
DEL MERCADO REFORMA



"El debate se debe de dar definitivamente para que la gente conozca las propuestas de los candidatos, pero al ser en un sistema de cable pagado, llegará únicamente a la gente de clase media y alta de la ciudad, no llega a todos".

SERGIO ALBERTO ENRÍQUEZ
INVESTIGADOR

SAN JUAN DEL RÍO

GUILLERMO CONTRERAS

Representantes de diferentes sectores populares de San Juan del Río, se pronunciaron por que el debate entre candidatos a la alcaldía local sea abierto a todos los medios de comunicación, y que no se limite a un sistema por cable.

Argumentaron que con este método sólo tendrá acceso un 10 por ciento de la población, tomando en cuenta que hay un total de 300 mil habitantes y sólo 12 mil subscriptores a este medio de comunicación.

Representantes de varios sectores de la población coincidieron que el debate de los candidatos debe llegar a todos los sanjuanenses, y no solamente a los de T.V. por cable

Joaquín de la Lama Corres, analista político puntualizó: "Los candidatos pertenecen a los partidos políticos y los partidos pertenecen a la sociedad civil, en este tenor deberíamos de ser nosotros quienes decidamos en dónde, cuándo y cuáles son los medios en donde se transmitirá, por eso debemos solicitar que los debates se abran y que lleguen a todos los medios de comunicación".

Rubén Alvarado Herrera pre-

sidente de CANACO argumentó: "Es una molestia que el debate lo vayan a hacer vía cable, porque no toda la ciudadanía cuenta con ese sistema además es una renta muy cara, yo creo que la prensa escrita deberá de auxiliarnos al resto de la población que no tiene cable".

Guadalupe Amézquita, representante del mercado Reforma dijo: "Por su puesto que no estoy de acuerdo con que solamente se transmitan las ideas de los candi-

datos a través de un sistema por cable, la información debe ser abierta para todos".

Sergio Alberto Enríquez Manríquez, director del Instituto de Investigación y desarrollo SJR refirió: "El debate se debe de dar definitivamente para que la gente conozca las propuestas de los candidatos, pero al ser en un sistema de cable pagado, llegará únicamente a la gente de clase media y alta de la ciudad, no llega a todos".

C/02-06-06/IM

Se confirma un solo debate entre los seis candidatos

MARTHA ROMERO

Acuerda la Asociación Sociedad en Movimiento y Televisora local, organizar en conjunto un solo debate a efectuarse el 5 de junio a las 9 de la noche y sin costo alguno para los candidatos, que estará moderado por el presidente de Sociedad en Movimiento y al cual han confirmado su asistencia los seis aspirantes a la presidencia municipal de San Juan del Río.

Luego de que Sociedad en Movimiento convocara a un debate y lo propio hiciera la televisora local, se decidió realizar un solo encuentro para evitar así el gasto que por la transmisión de microondas representaría llevarlo a cabo en el Salón de la Asociación de Industriales como se planeaba.

Sin embargo se estima que sólo el 20% de la población del municipio

VEA: 2/A

Se confirma...

VIENE DE LA PRIMERA PÁGINA

puede acceder al servicio de televisión por cable, por lo que el debate entre los candidatos podría no ser visto siquiera por el 50% de los sanjuanenses, ante lo cual se buscará promover la transmisión del encuentro en espacios como restaurantes y bares.

Al respecto Felipe Muñoz Gutiérrez, presidente de Sociedad en Movimiento y moderador del encuentro, reconoció que se hubiera preferido tener una mayor apertura para que un gran porcentaje de la población conozca las propuestas de los candidatos, y lamentó que el encuentro realizado en la Universidad Autónoma de Querétaro, hubiera tenido una audiencia limitada. Por ello señaló la importancia de anunciar el debate que se transmitirá por canal.

De acuerdo a la información dada a conocer por Gustavo Velasco Amador, gerente general de Cable Canal, el debate habrá de seguir el formato propuesto por Sociedad en Movimiento, teniendo una duración aproximada de dos horas, donde los candidatos

tendrán desde uno a dos minutos como máximo para presentar sus propuestas en materia de Infraestructura Municipal, Empleo, Servicios Municipales, Ecología, Seguridad y Desarrollo Industrial.

Previamente se realizará el sorteo para el orden en que los candidatos, habrán de hacer su intervención y por cada tema se sorteará el orden de presentación, a fin de que no siempre sea un mismo candidato el que inicie el foro al abordar alguna temática.

De forma intermedia, a cada presentación se dará un tiempo de minuto y medio para ronda de réplica a cada uno de los candidatos y al final de las intervenciones se tendrá un espacio para las conclusiones y el cierre del debate.

Cabe mencionar que dadas las restricciones propias de la televisora local, no se podrá invitar a los representantes de cámaras, colegios de profesionistas y de otros sectores, como inicialmente lo propusiera Sociedad en Movimiento, tampoco habrá espacio para porras ni representantes de los candidatos a la presidencia municipal.



el 204/0206-06/1

Se reunirán con empresarios los candidatos del PRI y PAN

Carlos Elizalde, coordinador del Programa Acompaña a un Legislador, dijo que se busca que los aspirantes a estos puestos de elección popular tengan la intención de dar a conocer sus propuestas

FABIOLA LÓPEZ NÚÑEZ

El coordinador del Programa Acompaña a un Legislador del Centro Patronal de Querétaro, Carlos Elizalde Vasconcelos dio a conocer que llevarán a cabo durante junio cuatro reuniones, en donde se contempla la participación de los candidatos a diputaciones locales, federales y senadores, por el Partido Revolucionario Institucional y del Partido Acción Nacional.

Mencionó que en estos encuentros se busca que los aspirantes a estos puestos de elección popular tengan la intención de dar a conocer sus propuestas "y que escuchen lo que quiere la sociedad de parte de ellos".

En este sentido, puntualizó que se requiere que los futuros legisladores estén conscientes de la importancia de lograr la cultura de la rendición de cuentas y que en realidad se sientan comprometidos con la población.

Asimismo, precisó que el primer encuentro se llevará a cabo con los candidatos del Partido Acción Nacional que ya confirmaron su asistencia y están a la espera de que los aspirantes a puestos de elección popular por el PRI les indiquen

la fecha en los que se podrán reunir con los empresarios. "La intención es unir en un mismo foro a todos los aspirantes a las diputaciones locales y federales de un mismo partido político a fin de que presenten las propuestas de trabajo y escuchen los planteamientos que les lleve a cabo los integrantes del programa Acompaña a un Legislador".

Por último, resaltó que en esta ocasión se decidió que tan sólo se reunirán con los aspirantes a estos cargos de dos fuerzas políticas ya que son los únicos institutos políticos que cuentan con planillas completas en cuanto a candidatos a puestos de elección popular tanto a la Legislatura local como el Congreso de la Unión.



Carlos Elizalde Vasconcelos, coordinador del Programa Acompaña a un Legislador.

FABIOLA LÓPEZ

40206-0614

Deben tomarse con prudencia

Encuestas, meras referencias: Puente

Interrumpimos por unos minutos al Lic. Andrés Puente, candidato de la Alianza por el Bien de Todos a la Diputación Federal por el Tercer Distrito, en su recorrido por la Col. Lomas de Querétaro y sin más trámite le preguntamos, ¿Qué opina usted de las encuestas? Andrés Puente contestó; las encuestas son meras referencias estadísticas que no se deben tomarse con prudencia, además, estas no inciden en la opinión pública de manera determinante al grado de que cambie su intención de voto.

Por otra parte, si la empresa encuestadora tuviera el poder de cambiar la opinión pública, no habría necesidad de elección.

Recordemos que en la elección de Nicaragua, todas las empresas encuestadoras, menos una, sostuvieron que ganaría el candidato Sandino y fallaron.

De igual manera ocurrió en el estado de Guerrero cuando dijeron que ganaría el P.R.I.

y ganó el P.R.D. la gubernatura.

¿Qué opina sobre el candidato Felipe Calderón, respecto a que va a ser el Presidente del Empleo? Si el Lic. Calderón

tiene la fórmula para generar empleos ¿Por qué no la llevó a cabo en el gobierno del que forma parte?

¿Por qué no le aconsejó al Sr. Presidente Fox lo que tenía que hacer para evitar que los pueblos más pobres de México continúen vaciándose de jóvenes que arriesgan su vida cruzando la frontera

norte de nuestro país?

Con un franco apretón de mano nos despedimos del popular candidato Andrés Puente, "El Camarada", y lo dejamos en su

recorrido, donde por cierto para continuar con la tónica de su campaña se ha encontrado con varias decenas de ex-alumnos.

DA/02-06-06/6

DQ/2a/020606

Será un proceso transparente

Viene de la primera página

Y aseguró que hoy existen los elementos para esperar un proceso limpio y transparente.

"Creemos que no hay razón alguna para que alguien intente, o razón alguna para hacer algún movimiento de descalificación de la voluntad ciudadana".

Al cuestionar las propuestas económicas de Andrés Manuel López Obrador como de Roberto Madrazo ya que carecen de una visión de largo plazo e integral, pues hacen falta "los cómo", dijo que estas propuestas resultan con alta dosis de mercadotecnia, de captura de votos y en un momento estratégico efecti-

vas, pero les hace falta sustento.

Entrevistado en el Teatro de la República, donde atestiguó la participación inicial de 120 empresas locales en el pacto mundial, el dirigente del sindicato patronal, calificó de faltas de sustento las propuestas presentadas en materia económica y de índole populista que sólo buscan alentar dádivas.

Dijo que en el caso particular de Roberto Madrazo, su propuesta resulta un golpe mediático bien instrumentado que tiene impacto indudablemente en las clases populares que son la mayoría, pero insistió en que para la Coparmex, "no nos parece que el desarrollo del País deba ser a través de esto, sino que es

mucho más complicado el desarrollo de este país, no parece que falta visión de estado, falta una visión integral de qué es lo que queremos en el largo plazo y a dónde queremos llegar".

Respecto al debate próximo descartó que este encuentro defina al ganador del 2 de julio ya que es sólo una parte y otra fundamental será el posdebate.

Cabe mencionar que el pacto Mundial, apoyado por la ONU y con lanzamiento en la entidad, pretende mantener las condiciones laborales, igualdad de género y un ataque a la corrupción.

Irresponsabilidad hablar de una elección de estado: Coparmex

LAURA BANDA CAMPOS

La solución del país no está en propuestas mediáticas o de mercadotecnia, sino en una visión integral y de largo plazo, sostuvo el Presidente Nacional de la Coparmex, Alberto Núñez Esteva, durante su visita a la entidad y presidir el lanzamiento del Pacto Mundial de Empresas Socialmente Responsables.

En su opinión resulta de muy alta irresponsabilidad asegurar que haya una elección de estado, ya que somos los ciudadanos, dijo, quienes controlamos la elección.

DQ/1/020606

EL JICOTE

Por Edmundo González Llaca

"Popis" y campañas

El IFE ya prohibió varios spots de los partidos que descalifican a los candidatos presidenciales opositores de mala manera. Creo que la medida es buena, pues ayuda a la distensión de la competencia. La estrategia era muy cochina, se trataba de poner popis frente al ventilador y luego ponerlo a funcionar. El IFE, al cancelar su difusión por la televisión, les apaga el ventilador. Aunque soy escéptico, creo que ahora se la tirarán con las manos.

N-1a/020606

Varios preceptos fueron violados, señala el TSJ

Viene de la primera página

Los preceptos constitucionales presuntamente violados, a decir del Tribunal Superior de Justicia del Estado, son los Artículos 14, 17, 40, 41 primer párrafo, 116 fracción III y 133 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en relación con los numerales 23 y 35 fracción VII de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Querétaro Arteaga.

DQ/1/020606

Impugnan magistrados Ley Orgánica del Poder Judicial

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

Firmada por la Magistrado Presidente, Basilia Balderas Sánchez, el Tribunal Superior de Justicia del Estado entabla una Controversia Constitucional ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación contra el Poder Legislativo del Estado de Querétaro y contra el Poder Ejecutivo Estatal, por la aprobación y publicación de la nueva Ley Orgánica del Poder Judicial de Querétaro, demanda se anule el Artículo Tercero Transitorio.

Por acuerdo del Pleno del Tribunal Superior de Justicia del Estado, esta institución interpone el recurso de Controversia Constitucional ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación contra el Poder Legislativo y Ejecutivo del Estado.

Diario de Querétaro tiene en su poder el documento en el que la Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado, Basilia Balderas Sánchez, mandó a la Suprema Corte de Justicia de la Nación para iniciar la Controversia Constitucional por la aprobación y publicación de las reformas a la Ley Orgánica del Poder Judicial.

El Poder Judicial del Estado entabla la demanda contra el Legislativo y Ejecutivo del Estado y pide a la Suprema Corte de Justicia de la Nación declare la invalidez del Artículo Tercero Transitorio de la nueva Ley orgánica del Poder Judicial, aprobada por la Quincuagésima Legislatura del Estado, y publicada el 26 de mayo en el periódico oficial "La Sombra de Arteaga".

DQ/1/020606

Con comerciantes de Corregidora

Mario Jiménez refrenda compromiso

SERGIO HERNÁNDEZ SAUCEDO

Mario Jiménez Olvera, candidato de la "Alianza por México" al Ayuntamiento de Corregidora refrendó con los comerciantes del Municipio, sus compromisos de campaña.

Al reunirse con poco más de 50 personas en la comunidad Los Angeles, Mario Jiménez Olvera señaló que al llegar a la Presidencia Municipal otorgará descuentos del 30 por ciento a las licencias anuales de los comerciantes, dando además mayores facilidades para que los habitantes de Corregidora instalen un

negocio que les permita sostener a sus familias.

Los habitantes de la comunidad Los Angeles le manifestaron al candidato sus peticiones y necesidades, entre las que destacan el elevado costo del impuesto predial, la falta de personal médico en los Centros de Salud, la falta de mantenimiento a los campos deportivos.

De igual manera le solicitaron su apoyo

PASA 9/A

Mario... Viene 7/A

para la construcción de la casa Parroquial, además de la pavimentación de la calle San Agustín, ya que expresaron que la autoridad municipal les ofreció esta obra desde hace mucho tiempo y ahora les dijeron que hasta el 2007.

Al respecto, Mario Jiménez Olvera puntualizó que los compromisos que él está adquiriendo en este momento, sí serán cumplidos dentro de su administración: "mi compromiso es con proyectos reales, que pueden realizarse y que están al alcance de la administración, no quiero llevar a Ustedes propuestas que no puedan ejecutarse, por eso, por el compromiso que tengo con todos los habitantes del Municipio, los invito a votar este 2 de Julio por la opción que representa una oferta real para corregir el rumbo de Corregidora".

De igual manera, Mario Jiménez Olvera reiteró su compromiso con las mujeres de Corregidora, a quienes apoyará con la construcción de guarderías en cada una de las Delegaciones, a fin de que puedan dejar a sus hijos mientras ellas tengan que salir a trabajar.

Para los jóvenes y adultos mayores, ofreció la generación de más empleos, que iniciarán con la construcción del centro comercial de la zona de Candiles.

Asimismo, Mario Jiménez Olvera, candidato de la coalición PRI-PVEM a la presidencia municipal de Corregidora dio un sí a la excelencia en servicios municipales, así como a la imagen urbana con mejores vialidades: "os invito a que el 2 de Julio ejerzan su derecho al voto, a que voten por los candidatos de la "Alianza por México", para que juntos llevemos a cabo las obras y acciones que nuestro Municipio necesita".

DQ/02-06-06/7

En la esfera municipal Reduciré salarios a los funcionarios de primer nivel: DCM

SERGIO HERNANDEZ S.

La candidata a la presidencia municipal Dolores Cabrera, prometió que reducirá los salarios en la esfera municipal para los funcionarios de primer nivel y se reforzará el de los trabajadores.

En entrevista durante el noticiero ABC-Diario, la aspirante dijo que no hay planeación en la ciudad y cuestionó el funcionamiento de los drenes pues no resolvieron la crisis por la que atravesó la ciudad.

Dijo que creará un sistema municipal de guarderías y de salud, y apoyará con recursos el crecimiento de la infraestructura de las instituciones educativas públicas, ya que "si el Municipio no garantiza la educación de sus habitantes, no tendrán futuro".

VEA: PRESENTÓ...PAG. 3/A

Presentó Dolores Cabrera los ejes de su propuesta

Viene de la primera página

Más tarde con integrantes del Colegio de Abogados Litigantes, Cabrera presentó los principales ejes de su propuesta de gobierno, y afirmó que impulsará la creación de la Primera Comisión Municipal de Derechos Humanos, la cual le permitirá a la ciudadanía queretana recobrar la confianza en sus autoridades.

Señaló que promoverá programas que fortalezcan la aplicación de la justicia administrativa, con el propósito que los ciudadanos tengan la paciencia y confianza de hacer uso de sus derechos.

Expuso que uno de sus principales retos al llegar al Municipio de Querétaro, será dar respuesta a la desigualdad, que se manifiesta en la pobreza urbana de las colonias populares y la rural en las comunidades de Santa Rosa Jáuregui.

Precisó que fomentará un Sistema Municipal Salud y un Centro de Tecnología Aplicada que permita generar empleos, entre otras acciones, sustentadas en Plan Metropolitano de Desarrollo que involucre a los municipios de Corregidora, El Marqués y Pedro Escobedo.

RECORRIDO

Al mediodía visitó a los locatarios del mercado 12 de Diciembre de la colonia de El Marqués Queretano, donde se comprometió a mejorar las condiciones de infraestructura del inmueble, ya que a decir de los propios locatarios las actuales autoridades panistas los han abandonado durante los 12 años de vida que lleva el mercado al negarles los mínimos servicios municipales.

Y señaló que mejorará los servicios de limpia y los accesos en las vialidades, así como fortalecerá la seguridad pública de la que actualmente carecen los locatarios.

DQ/02-06-06/11

Dará Cabrera prioridad a la justicia

IPORRICARDO MORALES

En reunión con integrantes del Colegio de Abogados Litigantes, Dolores Cabrera Muñoz, candidata a la Alcaldía capitalina por parte de Alianza por México, sostuvo que implantará la primera Comisión Municipal de Derechos Humanos, la cual permita a la ciudadanía recobrar la confianza en sus autoridades municipales.



"Estoy de acuerdo con la propuesta del Colegio y creo que es necesaria la pronta creación de la Comisión Municipal de Derechos Humanos para atender a los queretanos a nivel municipal"

DOLORES CABRERA
Candidata de la Alianza por

uso de sus derechos. A invitación de dicho Colegio, encabezado por su presidente, Ricardo Renato Cárdenas Gracia, Cabrera Muñoz expuso que uno de sus principales retos al llegar a la Alcaldía de Querétaro será dar respuesta a la desigualdad que se manifiesta en la pobreza urbana de las colonias populares y de la rural en las comunidades de Santa Rosa Jáuregui, principalmente.

Durante la reunión sostenida entre la ex Rectora Cabrera Muñoz y el Colegio de Abogados Litigantes, coincidieron en que es necesaria la creación de una comisión que atienda las quejas por abusos de autoridades municipales, esto debido a la cantidad de reportes interpuestos ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos.

La abanderada de la Alianza por México comentó que no sólo está de acuerdo con la propuesta, sino que cree, y esto hace unos días que se está considerando en su grupo de campaña, que es necesaria la creación de dicha comisión para atender a los queretanos a nivel municipal. Asimismo señaló que promoverá programas que fortalezcan la aplicación de la justicia administrativa, con el propósito que los ciudadanos tengan la capacidad y confianza de hacer

Declaración de Puga es oportunista: Lola

IPORRICARDO MORALES

La declaración del dirigente estatal de Partido Acción Nacional (PAN), Rafael Puga Tovar, fue 'oportunist', pues buscó deslindarse del Alcalde, Armando Rivera Castillejos y sus obras públicas para mantener la buena imagen del albi azul, opinó Dolores Cabrera Muñoz, candidata a la Presidencia Municipal de Querétaro por Alianza por México.

"La posición del presidente del PAN me parece bastante oportunista y bastante convenenciera, porque apenas esto lo dijo ayer, cuando hace unos cuantos días estaba diciendo que el Gobierno del PAN es mejor, y ahora se quiere deslindar del Presidente Municipal que es del PAN de manera muy oportunista", puntualizó.

Luego de las diferencias surgidas el miércoles pasado entre los integrantes panistas, Armando Rivera y Rafael Puga, por las inundaciones y el funcionamiento adecuado de los drenes, la ex Rectora, argumentó que la preocupación del líder albi azul únicamente se remitió a declaraciones y no acciones, por lo que no pasará de ello.

Asimismo señaló, que si al líder panista



FOTO: LEONARDO LICEA

DOLORES CABRERA señaló que si al líder panista realmente le preocuparan las inconformidades ciudadanas, impulsaría una investigación en contra del Edil.

realmente le preocuparan las inconformidades ciudadanas, impulsaría una investigación en contra del Edil capitalino y no únicamente haría declaraciones.

"Los ciudadanos ya no nos dejamos engañar, es evidente que no; es evidente que

los gobiernos panistas no toman en cuenta ni les interesan los problemas que viven los ciudadanos, les interesa sólo promover su imagen, si le interesara realmente resolver los problemas iniciaría una investigación para fincar responsabilidades".

AM/02-06-06/4

Será prioridad una planeación ordenada

La mala planeación de las ciudades y el crecimiento desordenado, han provocado problemas graves, resaltó el candidato de la Alianza por México en Corregidora

CORREGIDORA

EDUARDO REA

Durante una reunión con habitantes del Municipio de Corregidora, Mario Jiménez Olvera, candidato a la Presidencia Municipal, afirmó que la planeación ordenada del municipio será una prioridad en su gobierno de lograr el triunfo electoral.

"La mala planeación de las ciudades y el crecimiento desordenado han provocado por muchos años, problemas graves como la escasez de agua, la falta de áreas verdes y por supuesto, las inundaciones,

que en muchas ocasiones llegan a afectar los bienes de los habitantes de Corregidora".

Agregó que al llegar a la presidencia municipal de Corregidora, impulsará el crecimiento ordenado y el respeto de las áreas de reserva, tras señalar que es fundamental respetar las zonas ideales para la construcción de vivienda, y las áreas de reserva ecológica.

Jiménez Olvera invitó a los ciudadanos de Corregidora a votar por la Alianza por México, debido a que la Coalición PRI-PVEM tienen pro-

yectos viables que buscan corregir el rumbo del Municipio, "a fin de tener un Corregidora que sea ejemplo en el Estado, un Corregidora del que todos nos podamos sentir orgullosos y motivados para seguir trabajando".

Posteriormente, Mario Jiménez se reunió con habitantes de la Calle Madero de El Pueblito, donde reiteró la invitación a acudir a las urnas el próximo 2 de Julio, ya que dijo, es la mejor forma de que los proyectos y los compromisos de la Alianza por México se lleven a cabo.



AM/02-06-06/5

402-06-06/4M

Denuncia el tricolor anomalías del PAN

El líder de los tricolores en SJR, dijo que los blanquiazules regalan materiales de construcción a los habitantes de distintas comunidades



Javier Osornio Salinas, líder del PRI en SJR.

SAN JUAN DEL RÍO

GUILLERMO CONTRERAS

El presidente del comité municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en San Juan del Río, Javier Osornio Salinas, denunció que gente de Acción Nacional promueve el voto en las comunidades con la entrega de materiales y despensas.

Esta situación la calificó de desleal, toda vez que en la retórica de los militantes del blanquiazul, envuelven a la ciudadanía con mentiras sobre las obras realizadas por gobierno del estado.

El dirigente político aseguró que gente del tricolor se encuentra recabando expedientes y testimonios, para interponer un recurso de inconformidad ante los consejeros distritales IX y X del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ).



"Tenemos conocimiento que Acción Nacional está implementando algunas actividades para coartar el voto en contra del PRI, nos han reportado que a la gente se le está entregando material de construcción a efecto de apoyarles y a la vez presionarlos para que tengan y den el voto al PAN.

"Sobre el asunto le pedimos a la gente que se acerque con nosotros o directamente al IEQ para que denuncie estos actos para que se reserven esas actividades que pasaron de moda".

Osornio Salinas dijo que su organismo político se enfrenta una contienda constitucional de estado, en donde existen claros favoritismos a favor del blanquiazul, a pesar de dicha situación aseguró que tendrán una victoria contundente, gracias a los acercamientos que hacen los diferentes actores políticos.

4/020606AM

Adjudica el PAN obras municipales al Ejecutivo

SAN JUAN DEL RÍO

GUILLERMO CONTRERAS

Jacaranda López Salas denunció guerra sucia en contra de su persona y en contra de la Alianza por México.

La candidata a la diputación federal por el segundo distrito, dijo que el PAN está adjudicando algunas obras al gobierno del estado, cuando en realidad dijo, se realizaron con recursos de la administración local.



Jacaranda reconoció la buena voluntad del Ejecutivo del Estado para con San Juan del Río; sin embargo recordó que durante el tiempo que encabezó el gobierno municipal se realizaron más de 650 obras, con recursos propios y ahora algunos militantes del blanquiazul, por tratar de llevar agua a su molino mal informan y confunden a la población.

"Efectivamente hay obras que ha hecho el gobierno del estado, efectivamente siempre lo reconocimos; pero las obras de pavimentación y los caminos de acceso como lo son los 3 kilómetros de vaquerías y los de Tunamanza, son del programa de obra que se planteó y aprobó en el seno del cabildo.

Me parece que llegar con la gente y decirle que son obras del Gobierno del Estado no está bien. Me parece lamentable como el PAN se conduce en tiempos electorales, entre el rumor y la mentira y las verdades a medias, es lo que han caracterizado estas campañas".

López Salas descalificó el discurso implementado por los candidatos del PAN, asegurando que lejos de generar propuestas, basan la posible consolidación de proyectos en el apoyo que les dé el gobierno federal y estatal.

4/020606/AM

Reconoce PAN fallas en dren

IPOR RICARDO MORALES

Alfredo Arévalo, líder municipal del Partido Acción Nacional, reconoció el fallo de un dren pluvial el martes pasado, sin embargo, sostuvo que la circunstancia está siendo aprovechada por los partidos políticos para 'golpear' y restarle puntos al blanquiazul en el próximo proceso electoral.

Ante las inundaciones suscitadas en anteriores días en la capital queretana, el líder panista, aceptó, que el dren encargado de canalizar el agua de la colonia Obrera no funcionó, no obstante, fue una excepción, ya que el sistema de drenes en general funciona acertadamente.

"Hay un foco específico que es por ahí, por la colonia Obrera en donde efectivamente hubo una falla de los drenes que no funcionaron apropiadamente, pero lo están usando para golpear sencillamente lo están utilizando, es electorero puramente en realidad el sistema de drenes está funcionando", explicó.

Asimismo admitió, que el descontento de la ciudadanía por las inundaciones no afectará al Partido Acción Nacional en las próximas elecciones municipales, pues en general los queretanos tienen un buen concepto del panismo, producto de las obras realizadas por ambos niveles de Gobierno, tanto Municipal y Estatal.

"No creo que lleguemos a eso, la ciudadanía tiene un buen concepto del Partido Acción Nacional, han visto las inversiones que se han hecho y todavía estamos con obras pendientes tanto en el Gobierno Municipal como Estatal", concluyó.

Hay un foco específico que es por ahí, por la colonia Obrera en donde efectivamente hubo una falla de los drenes que no funcionaron apropiadamente"

ALFREDO ARÉVALO Líder municipal del PAN



FOTO: LEONARDO LICEA

ALFREDO ARÉVALO dijo que el descontento de la ciudadanía no afectará al PAN.

AM/020606/4A

Desmiente Alcaldía denuncia de Convergencia

La autoridad municipal de El Marqués, dice que hay una residencia de 7 años del candidato panista en esta demarcación, contrario a la acusación de José Luis Aguilera Ortiz

EL MARQUÉS

EDUARDO REA

El municipio de El Marqués no ha incurrido en alguna irregularidad al otorgar la carta de residencia al candidato del Partido Acción Nacional a la Presidencia Municipal Enrique Vega Carriles, pues en ningún momento se ha falseado la información su domicilio, así lo informó la Secretaria del Ayuntamiento María del Mar Montes Díaz.

En este renglón, explicó que los denunciantes (José Luis Aguilera Ortiz líder de Convergencia) de manera engañosa ha querido dar a conocer esta información todo derivado al ambiente político electoral, pues el kilómetro, 4.1 de la carretera Tampico y donde señalan que es sólo un predio la dirección del candidato del PAN, es la entrada a una propiedad de 18 hectáreas donde habita Enrique Vega Carriles.

"Te aclaro que en el kilómetro 4.1 contrario a lo que de manera engañosa están argumentando personas que presentan su queja, y lo hacen público a los medios, en el kilómetro 4.1 se encuentra el acceso a esta propiedad, la propiedad es de 18 hectáreas según tengo entendido en planos de desarrollo urbano".

María del Mar Montes, aclaró que para otorgar la carta de residencia a Enrique Vega, además de solicitar la expedición de algunos documentos, la autoridad realizó una visita en la dirección señalada por el candidato para lo cual, el oficial de policía Luis Rodrigo López, se presentó para hacer la diligencia.

En este contexto explicó que el 3 de octubre del 2005 se realizó la diligencia en donde además se entrevistó a los vecinos, confirmando



María del Mar Montes Díaz, Secretaria del Ayuntamiento.

18

Hectáreas es la extensión del predio de la casa donde habita el candidato del PAN.

que en ese domicilio habita Enrique Vega Carriles, además de puntualizar que por datos oficiales, se pudo corroborar que el candidato panista tiene una residencia de 7 años en el municipio de El Marqués.

SACAR EL VANDALISMO

El candidato del PAN en San Juan del Río, dijo que la gente se merece mejores oportunidades de vida.



»»Página 4M

Más impulso a cultura y arte en Corregidora propone Alfredo Piña

Rehabilitar las unidades deportivas, otra propuesta

Noticias

De llegar a la Presidencia Municipal de Corregidora, el convergente Alfredo Piña González impulsará la cultura y las artes a través de una red de centros culturales instalados en las colonias del Municipio, pues hasta ahora hay sólo una casa de cultura en la cabecera municipal.

Además, rehabilitará y adecuará las unidades deportivas para la práctica del deporte y la convivencia de las familias, pues este tipo de servicios públicos "hace que el núcleo familiar se concentre en beneficio de la salud y de la convivencia", dijo al continuar su proselitismo en busca

de la Presidencia Municipal.

En la colonia Candiles, el candidato dijo que es importante que los jóvenes tengan centros de recreación que contribuyan a su desarrollo cultural y a la práctica del deporte y consideró que es necesario establecer (y él lo hará) una área de computadoras.

Acompañado de Adolfo Contreras Roy, aspirante convergente a la diputación del VII Distrito, Piña González escuchó a la gente, que pide abrir más áreas verdes, arreglar las calles, regular el servicio del transporte y el servicio de limpieza, pues los desechos se acumulan en los lotes baldíos, en perjuicio de la salud pública.

N/020606/A

Impulsar cultura y las artes, compromiso de Alfredo Piña

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

Se compromete Alfredo Piña González, candidato de Convergencia a la presidencia municipal, a impulsar la cultura y el arte a través de un proyecto de centros culturales, esto ante vecinos de la colonia Candiles.

En compañía de Adolfo Contreras Roy, candidato a diputado local por el VII distrito, Piña González abordó la importancia de que los jóvenes tengan centros de recreación que contribuyan en su desarrollo cultural, a la práctica del deporte así como una área de computadoras.

Dijo que es necesario que los servicios que dan los centros culturales como las Casas de Cultura se descentralicen y vayan a las colonias del municipio de Corregidora, toda vez que actualmente sólo existe en El Pueblito.

Al visitar casa por casa a los vecinos del lugar, los candidatos de Convergencia recibieron peticiones de crear más áreas verdes, el arreglo de las calles, además se quejaron del irregular servicio de transporte y de la basura que se acumula en los lotes baldíos.

Más tarde, al recorrer las calles de El Pueblito, Piña González dio a conocer otro de sus proyectos consistente en rehabilitar las unidades deportivas y adecuarlas para fomentar el deporte y la convivencia familiar.

"Hacer áreas de equipamiento para beneficio del deporte es importante, porque eso hace que el núcleo familiar se concentre en beneficio de la salud y de la convivencia", finalizó.

C/02-06-06/1

DQ/020606/6